



## Peregrinación Aniversaria de Octubre

### **Peregrinación de Octubre recordó a María como estrella de la Evangelización**

El Cardenal Arzobispo de San Salvador de Bahía, Brasil, D. Geraldo Majella Agnelo, presidió la Peregrinación Internacional Aniversaria de octubre de 2010 en el Santuario de Fátima, que tuvo como tema "Aficionaos a las cosas de lo alto" (CI 3,2). En la Eucaristía del día 13, el Cardenal dedicó gran parte de la homilía a las expresiones de devoción mariana, existentes un poco por todo el mundo. "María, Madre de Jesucristo y de sus discípulos, ha estado muy cerca de nosotros, nos tiene acogido, tiene cuidado de nosotros, bajo su maternal protección. Le hemos pedido a ella, como madre, perfecta discípula y catequista de la evangelización, que nos enseñe a ser hijos en su Hijo y a hacer lo que El nos diga. La Virgen María es una imagen espléndida de la conformidad del proyecto de la Santísima Trinidad que se cumple en Cristo. Desde su Inmaculada Concepción hasta su Asunción, nos recuerda que la belleza del ser humano está toda en el vínculo del amor con la Trinidad, y que la plenitud de nuestra libertad está en la respuesta positiva que le damos", afirmó D. Geraldo Agnelo durante la homilía.

"Ayúdanos la compañía siempre próxima, llena de comprensión y ternura, de María Santísima. Que nos muestre el Fruto bendito de su vientre y nos enseñe a responder como hizo ella en el Misterio de la Anunciación y Encarnación. Que nos enseñe a salir de nosotros mismos en el camino del sacrificio, de amor y servicio, como hizo en la visita a su prima Isabel, para que, peregrinos a camino, cantemos las maravillas que Dios tiene hecho en nosotros, conforme su promesa", concluyó, rezando, D. Geraldo Agnelo. Se anunciaron como participantes en esta peregrinación internacional 136 grupos de peregrinos, oriundos de 29 países. Presidida por D. Geraldo Agnelo, la misa del 13 de octubre fue concelebrada por 12 obispos y por 343 sacerdotes u diáconos. ---- ARCHIVO

El Cardenal Arzobispo de San Salvador de Bahía, Brasil, D. Geraldo Majella Agnelo, preside la Peregrinación Internacional Aniversaria de octubre de 2010, en el Santuario de Fátima. En declaraciones a la Sala de Prensa del Santuario de Fátima a través de Internet, D. Geraldo Majella Agnelo afirma "*aguardar con gran emoción el día 13 de octubre próximo*". El Arzobispo de San Salvador de Bahía estará en Fátima a invitación del Obispo de Leiría-Fátima. "*Recibí con sentimiento de gratitud la invitación del Señor D. Antonio Marto, dándome gran responsabilidad de presidir la Peregrinación Internacional de este año. Es una piadosa obligación filial de exaltar a la bondadosa Madre de Dios, Nuestra Señora de Fátima*", afirma D. Geraldo Majella Agnelo. Sobre el mensaje de Fátima y a siete años del Centenario de las Apariciones (2017), este responsable cree que la celebración de este acontecimiento, ya a partir del próximo mes de noviembre, será "*momento de anunciar la paz de la cual somos llamados a ser mensajeros, invitando al mundo a la conversión recordada por la Señora de Fátima, siempre actual*". Una última palabra fue sobre la Peregrinación del Santo Padre a

Fátima. *“Acompañé con gran veneración la peregrinación del Santo Padre a Fátima, en mayo último. Ella nos ayuda a reflexionar sobre el mensaje de Nuestra Señora para la conversión y santificación personal”*. La Peregrinación Internacional Aniversaria de octubre 2010 tendrá como tema *“Aficionaos a las cosas de lo alto”* (CI 3,2). El 12 de octubre será celebrada la misa de la dedicación de la Basílica de Nuestra Señora del Rosario de Fátima y el día 13 la Misa de la Virgen María, Puerta del Cielo. Hasta el momento presente (28 de septiembre, 11:00), 86 grupos de peregrinos oriundos de 18 países procedieron a su inscripción, anunciándose como participantes en la misa del 13 de octubre.

---

[www.fatima.pt/es/news/peregrinacion-aniversaria-octubre](http://www.fatima.pt/es/news/peregrinacion-aniversaria-octubre)